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Goioerê retomou as aulas presencias
com 34% de alunos dos 4º e 5º anos

A rede municipal de en-
sino de Goioerê retomou
as atividades presenciais na
última terça-feira, depois
de meses sem aulas,
suspensas por causa da
pandemia da Covid-19,
iniciada no mês de março
de 2020. Professores e
alunos retornam às salas
de aula no sistema híbrido
- nas duas modalidades -
presencial e remoto. De
acordo com dados da Se-
cretaria de Educação, ape-
nas 34% dos alunos dos 4º
e 5º anos da rede munici-
pal fizeram a opção por re-
tornarem às aulas
presenciais.

Goioerê segue recomendação da Anvisa e
vacina da Covid para grávidas é suspensa

Está suspensa em
Goioerê, a aplicação da
vac in a  Ast raZen eca
contra a Covid-19, em
mulheres gestantes. A
determinação segue a
recomendação emitida
pela Agência Nacional
de Vigilância Sanitária
(Anvisa) e também da 11ª
Regional de Saúde. De
acordo com a Secretaria
Municipal de Saúde, não
há registro de reação
adversa em gestante que
t omou  a  vacina  n o
município, mas que a
suspensão  se deu
exclusivament e pe la
orientação da Anvisa.

Coordenador da Casa
Civil do governo

estadual se reúne com
prefeito e vereadores

 de Moreira Sales
Lideranças políticas de

Moreira Sales, capitanea-
das pelo prefeito Rafael
Bolacha, receberam na tar-
de desta segunda-feira, dia
10, a presença do coorde-
nador da Casa Civil do  go-
verno estadual, Beto Cos-
ta.

Campanha vai arrecadar alimentos para
famílias em situação de vulnerabilidade

MOREIRA SALES

O município de Mo-
reira Sales, através da Se-
cretaria de Assistência So-
cial, atendendo uma indi-
cação dos vereadores
Rafael Bezerra – Pastel e

Suely Leite, vai realizar
campanha de arrecadação
de alimentos para serem
doados às famílias em
situação de vulnerabilida-
de.

Alep aprova projeto de Anibelli
Neto que institui o “Março Roxo”

A Assembleia
Legislativa do Paraná
aprovou na sessão desta
segunda-feira, dia 10, projeto
de lei de autoria do deputado
Anibelli Neto, que institui o
mês “Março Roxo”,
dedicado à realização de
ações de conscientização da
população sobre a epilepsia.

Pela proposta, serão
priorizadas informações
sobre  diagnóstico, sintomas
e formas de manifestação
da doença; métodos de
tratamento e convivência
com a doença; e cuidados e
assistência a serem
prestados durante crises de
epilepsia.

Agricultura foi
destaque  no

primeiro dia do
CPAgro Digital

Na noite desta segunda-
feira, 10, centenas de pesso-
as acompanharam o primei-
ro dia de evento do CPAgro
Digital, encontro tecnológico
que leva informações e
inovações tecnológicas ao
produtor rural. Mesmo em
um ano atípico, a Copacol
busca constantemente levar
aos cooperados o que há de
mais inovador para a produ-
ção de grãos e proteína ani-
mal.
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Lideranças políticas de
Moreira Sales,
capitaneadas pelo prefeito
Rafael Bolacha,
receberam na tarde desta
segunda-feira, dia 10, a
presença do coordenador
da Casa Civil do governo
estadual, Beto Costa.

O encontro aconteceu
na Câmara Municipal,
oportunidade em que
foram discutidas e
apresentadas diversas
demandas do município
para o governo paranaense.

Coordenador da Casa Civil do governo estadual se
reúne com prefeito e vereadores de Moreira Sales

MOREIRA SALES

A Assembleia Legislativa
do Paraná aprovou na sessão
desta segunda-feira, dia 10,
projeto de lei de autoria do
deputado Anibelli Neto, que
institui o mês “Março Roxo”,
dedicado à realização de ações
de conscientização  da
população sobre a epilepsia.

Pela proposta, serão
priorizadas informações sobre 
diagnóstico, sintomas e formas
de manifestação da doença;
métodos de tratamento e
convivência com a doença; e
cuidados e assistência a serem
prestados durante crises de
epilepsia.

EPILEPSIA: - Ao
defender seu projeto na sessão
desta segunda-feira, o
deputado Anibelli Neto
destacou que a epilepsia é
caracterizada pela ocorrência
de crises que interrompem o
funcionamento do cérebro de
forma breve, repetitiva,
imprevisível e não provocada.
Estas interrupções – afirmou
–  apresentam-se de maneiras
variadas, podendo variar de
uma breve ausência de
consciência até um ataque

Alep aprova projeto de Anibelli
Neto que institui o “Março Roxo”

OLHO - MÊS SERÁ DEDICADO À CONSCIENTIZAÇÃO SOBRE EPILEPSIA

O deputado Anibelli Neto

convulsivo.
Anibelli Neto citou estudo

da Organização Mundial da
Saúde (OMS), que aponta que
a doença atinge mais de 50
milhões de indivíduos no
mundo, com estimativa de que
3,5 milhões não recebem ou
não fazem o  tratamento

adequado. Na América Latina,
são quase 8 milhões
convivendo com a doença,
sendo 3 milhões brasileiros.

DISCRIMINAÇÃO: -
Para Anibelli Neto, conviver
com as manifestações da
epilepsia envolve lidar não
apenas com o sofrimento
causado pela doença, mas
também com a discriminação.
“Discutir sobre o assunto é
uma importante ferramenta
para a desconstrução de mitos
em relação  à doença”,
afirmou.

O deputado atesta que o
desconhecimento  da

população sobre epilepsia fica
evidente quando ocorrem as
crises. A maioria das pessoas
não sabe o que fazer ao se
deparar com uma pessoa em
convulsão.

Assim, a in tenção de
instituir um mês destinado a
conscientização sobre a
doença viabiliza o trabalho
conjunto entre diversos setores
da sociedade, promovendo
palestras e campanhas
informativas d ivulgando
informações sobre a doença.

O principal objetivo da
campanha “março roxo”,
destacou,  é combater o
preconceito por meio da
disseminação da informação,
pois muitas vezes a pessoa
com epilepsia sofre mais com
o preconceito do que com a
própria doença.

MARÇO ROXO: - O
março roxo é celebrado em
diversos países e a escolha do
mês se deu pelo fato de no dia
26 de março ser comemorado
o Dia Internacional de
Conscientização sobre a
Epilepsia - o Purple Day.

Esta iniciativa surgiu em
2008, no Canadá, inspirada no
relato de uma criança chamada
Cassidy Megan,  ao
compartilhar seu sentimento
de solidão por ter epilepsia. A
cor roxa foi escolhida em
alusão às lavandas, por ser
uma flor ligada ao sentimento
de isolamento, descrito por
Cassidy. O objetivo original da

campanha era incentivar o
diálogo sobre Epilepsia, num
esforço comum para reduzir
os mitos e fazer com que as
pessoas com Epilepsia não se
sentissem sozinhas.

NO BRASIL: - No Brasil
quem encabeça a campanha é
a ABE - Associação Brasileira
de Epilepsia, uma entidade sem
fins lucrativos que se
estabeleceu como organização
para divulgar conhecimentos
acerca dos tipos de epilepsia,

com disposição a promover a
melhora da qualidade de vida
das pessoas que convivem com
a doença.

A instituição integra o
In ternational Bureau for
Epilepsy e é composta por
pacientes, familiares, médicos,
neurologistas, nutricionistas e
outros profissionais.

O tema da sua campanha
2021 foi “Quem vê cara, não vê
epilepsia” e teve como principal
objetivo informar para combater
o preconceito, enfatizou.

A reunião aconteceu na última terça-feira, na Câmara Municipal

“Tivemos uma reunião
muito produtiva, inclusive
apresentando as demandas
de Moreira Sales”, disse
o prefeito Rafael.

De acordo com Beto
Costa, esse tipo de contato
está sendo realizado em
vários municípios,
buscando aproximar ainda
mais as lideranças

políticas do governo
estadual.  “Por
determinação do
governador Ratinho Júnior
estamos trabalhando com
as lideranças, ouvindo
propostas e  colhendo
demandas. Isso aproxima
os municípios e suas
lideranças do governo
estadual”, disse Beto.

Desembargador
Cláudio Smirne Diniz é

o novo desembargador no
Tribunal de Justiça do
Estado do Paraná (TJPR).
A vaga é referente à
aposentadoria do
desembargador Clayton
Coutinho de Camargo.
Promotor do Ministério
Público do Paraná desde
1997, Diniz é graduado em
economia pela PUC-SP e
especialista nas áreas de
Direito Constitucional e
Direito Administrativo.

Para se viver
Conhecida por suas

oportunidades e pela
qualidade de vida, Maringá
despontou novamente em
2021, como a melhor cidade
para se viver do Brasil. A
constatação é da consultoria
Macroplan, que se baseou
no Índice dos Desafios da
Gestão Municipal. “Os
maringaenses têm muitos
motivos para se orgulhar da
cidade onde v ivem”,
comenta o prefeito Ulisses
Maia.

Eleições 2022
Segundo informações do

Blog do Tupan, o vice-

Casa Fácil
O governador Ratinho Júnior anunciou que o Estado vai

investir R$ 450 milhões extras em habitação nos próximos
dois anos para viabilizar a aquisição da casa própria a cerca
de 30 mil famílias paranaenses. Chamada de Valor de
Entrada, a nova modalidade tem o objetivo de viabilizar a
aquisição da casa própria para famílias com renda de até três
salários mínimos nacionais. “É o maior programa habitacional
feito por um estado nesse momento. Estamos gerando
dignidade e garantindo a contratação de milhares de empregos
em toda a cadeia da construção civil”, afirmou o governador
Ratinho Junior.

prefeito  de Curitiba,
Eduardo Pimentel, vem
sendo aconselhado por
assessores a disputar  a
eleição  de 2022 para
deputado estadual ou para
federal.  Pimentel por
enquanto está ouvindo
apenas as dicas, afinal ele
pode ser prefeito  caso
Greca dispute a cadeira do
Senado Federal ou consiga
emplacar o nome para ser
v ice de Carlos Massa
Ratinho Junior (PSD).

Piso salarial
O deputado estadual

Luiz Fernando Guerra
apresentou na Assembleia
Legislativa do Paraná, o
Projeto de Lei  que prevê a
adoção  do  p iso  ético
indicado e aprovado pelo
Conselho  Regional de
Enfermagem (Coren/PR)
como piso salarial regional
aos prof issionais de
enfermagem que atuam no
Estado.  O objetivo  é
reconhecer e valorizar a
atuação  destes
trabalhadores do sistema de
saúde.  Atualmente são
115.643 prof issionais
atuando no Paraná, segundo
dados do Coren/PR.

mailto:gazetagoioere@gmail.com
http://www.adipr.com.br
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A rede municipal de
ensino de Goioerê retomou
as atividades presenciais na
última terça-feira, depois de
meses sem aulas, suspensas
por causa da pandemia da
Covid-19, iniciada no mês
de março de 2020.
Professores e alunos
retornam às salas de aula no
sistema híbrido - nas duas
modalidades - presencial e
remoto.

De acordo com dados
da Secretaria de Educação,
apenas 34% dos alunos dos
4º e 5º an os da rede
municipal fizeram a opção
por retornarem às aulas
presenciais. Os demais
continuarão assistindo as
aulas de casa, online.

A secretária Aline Batista
explica que os pais ainda

Goioerê retomou as aulas presencias
com 34% de alunos dos 4º e 5º anos

estão receosos devido à alta
dos números de casos de
Covid e acredita que o
retorno será gradativo. Ao
todo, retornaram às salas
de aulas 207 alunos, sendo
que 119 estão matriculados
nos 5º anos, e, 88 alunos
nos 4º anos.

A secretária explica que
as escolas municipais
prepararam uma linda
recepção para os alunos
após 14 meses de escola
fechada. “Este é um
momento que foi muito
esperado por todos, um
momento de alegria em
poder receber nossos alunos
novamente”, comenta Aline,
destacando que todas as
escolas estão cumprindo
rigorosamente o protocolo
de segurança.As aulas foram retomadas nesta segunda-feira: pais ainda resistem em mandar filhos para a escola

Campanha vai arrecadar alimentos para
famílias em situação de vulnerabilidade

MOREIRA SALES

O município de Moreira
Sales, através da Secretaria
de Assistência Social,
atendendo uma indicação dos
vereadores Rafael Bezerra –
Pastel e Suely Leite, vai realizar
campanha de arrecadação de
alimentos para serem doados
às famílias em situação de
vulnerabilidade.

De acordo  com os
vereadores, a campanha é
voluntária e toda comunidade
poderá doar, em especial
aquelas pessoas que já foram
ou vão às UBS do município
para serem vacinadas contra
a Covid-19.

“É uma maneira da gente
colaborar com algumas
famílias que têm enfrentado
muitas dificuldades por conta
dessa pandemia”,  cita o
vereador Rafael.

A campanha está sendo realizada pela Assistência Social

A primeira-dama e
secretária de Assistência
Social, Luana Marchezone,

disse que serão colocadas
caixas para arrecadação nas
UBS. “Mas vamos deixar bem

claro. A doação é voluntária,
n inguém é obr igado a
contribuir”, disse ela.

Está suspensa em
Goioerê, a aplicação da
vacina AstraZeneca contra
a Covid-19, em mulheres
gestantes. A  determinação
segue a recomendação
emitida pela Agência
Nacional de Vigilância
Sanitária (Anvisa) e também
da 11ª Regional de Saúde.

De acordo com a
Secretaria Municipal de
Saúde, não há registro de
reação adversa em gestante
que tomou a vacina no
município, mas que a
suspensão se deu
exclusivamente pela
orientação da Anvisa. O
município aguarda novo
posicionamento do órgão
regulador ou a chegada da
vacina CoronaVac com
sobra para retomar a
aplicação da 1ª dose em
gestantes. 

Goioerê segue recomendação da Anvisa e
vacina da Covid para grávidas é suspensa

A suspensão segue até novas orientações da Anvisa

Segundo a Regional de
Saúde, gestantes que
tomaram a 1ª dose da
AstraZeneca e tiveram
reação adversa, devem
procurar atendimento
médico. Nesse caso, será
aberta uma notificação e
caso necessário ,
agendamento de consulta. 

No entanto, a vacinação
contra a Covid permanece
em andamento para o
público específico. Nesta
quinta-feira acontece a
vacinação para pessoas
com deficiência permanente
ou comorbidade, com
idade acima de 58 anos.

A exemplo de dias
anteriores, no horário da
manhã, das 8 às 11:30
horas, a vacina será para
homens. Já das 14 às 16
horas, será a vez das
mulheres.

Agricultura foi destaque  no
primeiro dia do CPAgro Digital

Na noite desta segunda-
feira, 10, centenas de pessoas
acompanharam o primeiro dia
de evento do CPAgro Digital,
encontro tecnológico que leva
informações e inovações
tecnológicas ao produtor rural.

Mesmo em um ano atípico,
a Copacol busca
constantemente levar aos
cooperados o que há de mais
inovador para a produção de
grãos e proteína animal. “Para
nós é um momento importante,
pois mesmo em meio a uma
pandemia, podemos levar aos
produtores associados as
informações para que possam
ter, através da adoção de

Evento foi realizado com sucesso pela Copacol
tecnologia, rentabilidade e
resultado  econômico  na
propriedade”, diz Valter Pitol,
durante abertura do evento.

O d iretor-presidente

também destacou o
compromisso da Cooperativa
com os seus cooperados. “Nós
como cooperativa, temos o
dever e a responsabilidade de
proporcionar informações

importantes para os
produtores, e temos toda a
estrutura necessária para isso.
O CPA – o Centro de Pesquisa
Agrícola – gera tecnologia que
é levada ao nosso produtor
para que ele possa ter melhores
resultados em suas atividades”
destaca.

O evento on-line trouxe a
participação do cooperado
Lucas Sirotti, de Goioerê, que
falou sobre as suas atividades
e o uso de novas tecnologias.
Na oportunidade, um vídeo foi
apresentado sobre um pouco
da história da família.

Outros destaques do evento
foram a apresentação dos
resultados da safra 2020/2021
pelo engenheiro agrônomo,
Tiago Madalosso, e também a
palestra sobre “A tendência
da economia e do agronegócio
frente a pandemia”, com o
especialista Alexandre
Mendonça de Barros.

O presidente Valter Pitol: compromisso com cooperados
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Sucesso de nova variedade de
mandioca é exemplo da sintonia

entre pesquisa e extensão
Uma nova variedade de

mandioca, a IPR B36, é um
exemplo de que o produtor e a
sociedade são beneficiados
quando a pesquisa e a extensão
rural trabalham em sintonia.
Buscar variedades mais
produtivas exige anos de
trabalho dos pesquisadores e a
atuação do extensionista é
fundamental para fazer esse
conhecimento chegar aos
agricultores.

Na região Noroeste do
Estado essa parceria vem
impactando diariamente a
renda de alguns produtores de
mandioca. A variedade IPR
B36, desenvolvida pelo
Instituto de Desenvolvimento
Rural do Paraná-Emater-Iapar
(IDR-Paraná) , apresenta
vantagens quando comparada
a outras d isponíveis no
mercado. De fácil manejo e
bem aceita pelas indústrias, a
IPR B36 pode ter uma
produtividade que chega ao
dobro da média estadual. O
trabalho de extensão, também
do IDR-Paraná disseminou a
nova variedade entre os
produtores.

Benedito Flavio Gonçalves,
que planta mandioca há mais
de 30 anos em Indianópolis,
iniciou as avaliações da IPR
B36 em 2014, com alguns
feixes cedidos pela unidade de
pesquisa do IDR-Paraná de
Paranavaí. Segundo o produtor,
atualmente ele cultiva somente
esta variedade.

Gonçalves destaca a boa
produtividade obtida. Ele
informa que na última colheita,
em área de dois ciclos, a
produtividade média ficou em
50,4 toneladas por hectare.
Alguns talhões chegaram a
atingir 56 toneladas por
hectare,  contra uma
produtividade média no Estado
de 23,7 T/ha.

De acordo com o
extensionista Mario Takahashi,
do IDR-Paraná de Paranavaí,
ao preço atual de R$ 0,80 o
grama que é pago pelas
indústrias, a cultura rendeu R$

480 por tonelada para o
produtor.  TRATOS
CULTURAIS – Além disso,
Takahashi acrescentou que o
fato de a parte aérea da planta
ser ereta facilita os tratos
culturais. Outra vantagem é
que as raízes curtas da IPR
B36 tornam mais fácil o
arranquio na colheita. A
variedade ainda tem boa
tolerância a pragas e doenças.

Marcos José Biffe, de
Indianópolis, é outro produtor
que apostou na IPR B36. Ele
planta a variedade desde 2016
e ressalta que o formato das
raízes proporciona menor
perda durante a colheita.
Embora apresente raízes de
casca um pouco escura, a IPR
B36 é descascada facilmente
e tem sido bem aceita pelas
indústrias de fécula e farinha.

A IPR B36 já vinha sendo
plantada por vários agricultores
do  Paraná em diversas
unidades demonstrativas para
ser avaliada, mas foi lançada
oficialmente em 2019. O
município de Indianópolis,
próximo a Cianorte,
concentrou  as pr imeiras
unidades demonstrativas da
nova variedade. Ele contou
com o apoio do técnico em
agropecuária Reginaldo
Volpato, do escritório do IDR-
Paraná em Indianópolis.

Os extensionistas
acreditam que com a colheita
mecanizada a variedade IPR
B36 possivelmente terá boa
adaptação. O formato das
raízes e sua inserção na planta
devem facilitar sobremaneira
a operação de "despinicação",
a separação das raízes da
planta.

Os pesquisadores e
extensionistas recomendam
que a IPR B36 seja cultivada
principalmente em solos com
argila abaixo de 25%. A
variedade também é precoce,
mas pode ser colhida no
segundo ciclo, como atestado
pela produtividade obtida nas
áreas de cultivo  em
Indianópolis.

No Paraná, abertura de empresas
no quadrimestre é 20% maior na

comparação com 2020
O saldo de empresas

constituídas no Paraná no
primeiro quadrimestre deste ano
foi 20,05% superior ao mesmo
período de 2020. Os números
levam em conta as aberturas e
baixas ocorridas entre janeiro e
abril. Considerando apenas as
empresas abertas, o percentual
comparativo sobe para 27,46%.
O relatório foi divulgado pela
Junta Comercial do Paraná
(Jucepar) nesta quarta-feira
(12).

Neste primeiro
quadrimestre, o saldo foi de
64.001 empresas, contra 53.312
de 2020. Foram estabelecidas
95.884 empresas, contra 75.228
no ano passado. As baixas, por
sua vez, também tiveram
crescimento. Este ano, 31.883
empresas fecharam, sendo que
no mesmo período de 2020
foram 21.916, uma diferença
de 45,48%.

“A digitalização  dos
processos colaborou muito no
aumento considerável de
aber tura de empresas”,
afirma o presidente da Junta
Comercial, Marcos Rigoni.
Segundo ele, as solicitações
caem direto nas mãos do
analista, o que gera uma
economia de tempo, e é
possível registrar  sua
empresa em questão  de
minutos. “A reformulação do
site está tornando esse trâmite

ainda mais intuitivo e a
expectativa é que os
resultados sejam cada dia
melhores”. A natureza
jurídica mais gerada nestes
quatro  meses fo i de
Microempresa Individual
(MEI), com 73.502 criações,
seguida da sociedade limitada
(LTDA),  com 16.491.
Somadas, elas correspondem
a 93,86% do total. Sem contar
as MEIs,  o  número  de
empresas instauradas foi de
22.382, entre consórcio (29),
cooperativa (104), Eireli
(1.675), Empresário (3.835),
S/A (aber ta)  (63) ,  S/A
(fechada) (182) e outros (3).

Os números mostram uma
considerável recuperação
econômica do Estado mesmo
com os reflexos do período de
pandemia. Abril de 2020 foi o
mês com menos instauração
de empresas do ano passado,
com 12.591. Em 2021, a
recuperação foi de 80%, com a
instalação de 22.648 novos
empreendimentos no mês
passado. Nos outros três meses,
os aumentos ficaram em
11,7%, 15% e 25%,
respectivamente.

Por outro lado, em abril de
2021 também foi elevado o
número de baixas, com 7.694,
volume 95% maior que em 2020,
quando os fechamentos
chegaram a 3.950.
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Volta da chuva ameniza
 impactos da longa estiagem

Depois de um longo período
de estiagem, voltou a chover
na madrugada desta quarta-
feira, 12 na região da Copacol.
Além da chuva,  as
temperaturas também
registraram considerável
queda, oscilando entre mínima
de 15 e máxima de 22 graus
nesta data.

Mesmo com volume
desuniforme, variando entre 11
mm na Unidade de Jotaesse e
32 mm em Goioerê, a chuva
contribui com as lavouras que
estão a campo, caso do trigo
que já foi semeado em algumas
áreas e com a cultura dom
milho, nas áreas onde o mesmo
encontra-se em estádio
reprodutivo.

Depois de um longo período de estiagem, voltou a chover
na madrugada desta quarta-feira, 12 na região da Copacol

Central Santa Cruz - 18 mm
Goioerê – 32 mm
Universo - 29 mm
Formosa do Oeste 20 mm
Palmitolândia - 13 mm
Cafelândia - 10 a 16 mm
Nova Aurora - 21 mm
Carajás - 17 mm
Jotaesse – 11 mm
Jesuítas - 19 mm
Palmitopolis - 18
CPA- Cafelândia - 12

VOLUME DE CHUVA EM
ALGUMAS UNIDADES

Segundo dia de CPAgro teve
como atração a Piscicultura

Foi realizada na noite
desta terça-feira, dia 11,
o segundo dia do evento
CPAgro Digital Copacol,
que teve como o grande
destaque a piscicultura.

Contando com grande
part icip ação de
produtores integrados
bem co mo p esso as

ligadas à atividade, o
gerente da piscicultura da
Copacol, Nestor Braun,
realizou um bate-papo
co m o presiden te
executivo da Peixe BR,
Francisco Medeiros, que
destacou entre outros
assuntos, as tendências
de mercado da área.

“O Brasil hoje é quarto
maior produtor de tilápia
do  mu ndo,  estamos
crescendo anualmente
mais q ue o s três
primeiros produtores, e
ainda temos muit as
oportunidades, devido
aos recursos hídricos, às
condições climáticas e

ao s insumos.  A
perspectiva para este ano
é positiva tanto para
mercado interno quanto
para externo. Aproveito
o momento  para
parabenizar a Copacol
por todo o trabalho que
vem realizando ao longo
destes anos”, comenta.

Paraná receberá mais 244,8 mil
doses de vacinas contra a Covid-19
O Paraná vai receber

do Ministério da Saúde
mais 244,8 mil doses de
vacinas contra a Covid-19.
São  118 mil doses do
imunizante Covish ield ,
pro duzido  p ela
AstraZeneca e Fiocruz,
voltadas para completar o
esquema vacinal (segunda
dose) do público com idade
entre 65 e 69 anos, e
126.800 doses  da
Coronavac, da parceria
entr e a Sinovac e o
Instituto Butantan , que
serão aplicadas em pessoas
com comorbidades, com
deficiência permanente,
gestantes e puérperas.

Assim que os
imunizantes chegarem ao
Paraná, a Secretaria de
Estado da Saúde fará a
separação dos quantitativos
que serão destinados às 22
Regionais de Saúde. “A

distribuição será de acordo
com as necessidades dos
municípios, para que eles
continuem a vacinação dos
grupos prioritários. A ideia
é ampliar cada vez mais o
número de paranaenses
imunizados”, afirma Maria
Goretti David  Lopes,
d iretora de Atenção  e
Vigilância em Saúde da
Secretaria.

Esta será a 19ª remessa
distr ibuída entre as 27
unidades da federação pelo
Ministério, que ainda não
divulgou as datas em que
os imunizantes chegarão
aos estados. O lote conta
com 3,7 milhões de doses
da Covishield e quase 2
milh ões de  doses  da
Coronavac. Desde o início
da camp anha  de
vacinação, em janeiro, já
foram enviadas 82 milhões
de vacinas a todo o País.


